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夹两江! 拥群山" 特殊的地貌造就了重庆的山清水秀"

但同时也给山城的建设提出了不少难题"架桥梁!挖隧道#$

重庆的基础设施建设成本要高于我国许多城市% 政府不可能
一下子拿出很多资金搞基础! 公共设施建设" 如果仅靠政府
直接投资" 势必影响城市建设速度&

如何破解资金难题' 重庆市大胆创新" 深化投融资体制
改革和机制创新" 创办国有建设性投资集团作为融资载体和
平台" 发挥重大投资导向作用&

从
!""!

年年底起" 短短一年" 重庆市高速公路发展有
限公司( 重庆市城市建设投资有限公司( 重庆市水利投资有
限公司( 重庆市水务集团以及重庆市地产集团等八大国有建
设性投资集团纷纷登场" 实现了重庆投融资体制改革的重大
突破& 通过基础设施存量资产划转( 授权和专项资金拨付注
入以及资产运作等多种方式" 原来由政府直接举债为主的投
资方式转变为以建设性投资集团融资为主的方式&

这一突破的意义在于" 将分散的建设资金聚沙成塔" 整
合形成规模优势" 融资信用度大大提高" 实现了资源的优化
配置" 起到政府引导( 支柱集团推进( 社会资金参与投资的
功效&

八大投资集团的资产主要来源于四个方面) 政府多年来
在基础设施等领域投资所形成的固定资产划转注入* 国债资
金或财政资金拨付等方式注入* 政府所储备的土地资产的直
接注入* 对企业集团实行税收优惠减免所形成的资产%

如重庆市水务集团的资金投入" 就包括了原由十几个区
县各自建设的

#$

个污水处理厂的约
%&

亿元的国债资金" 加
上财政资金的注入" 水务集团增加了集团信用和融资能力%

集团向银行贷款
!&

亿" 所有污水处理厂按时完工投产%

四年多来" 八大集团的资产规模已由
!&&!

年起步时的
!&&

亿元扩大到现在的
!&&&

多亿元* 八大集团银行综合授
信额度已超过

!&&&

亿元% 去年" 重庆城市基础设施建设"

八大集团综合投资
%'#

亿元" 占总投资额的
(')

%

大思路才会有大发展% 投融资体制改革给重庆带来巨大
变化" +

!*

座跨江大桥先后建成" ,

*

小时重庆- 通达工程
顺利实现 " ,一环五射 - 高速公路主骨架网络初步形成 "

!&!&

年前建成
#(&&

公里高速公路的目标提前
#&

年就可实
现%. 说起这些" 重庆市副市长余远牧充满了自豪&

重庆大学城! 重庆大剧院! 朝天门长江大桥等重点工程
正稳步推进& 重庆正在继续着她的传奇&

在大力推进新城区建设和老城区改造的过程中" 郑州也
有不少河道需要治理" 有许多基础设施需要建设" 同样也会
面临资金短缺的问题& 如何创造性地整合多方资源" 促进城
市建设的大发展' 值得我们思考&
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成人高考 %"月开考
本报讯 /记者 刘国润0 记者昨日从省教育厅获悉" 今

年全国成人高校统一招生考试定于
#&

月
#%

日!

#+

日举行"

招生类型包括高起本! 专升本和高起专" 学习形式分脱产!

业余和函授&

据悉" 今年成人高校分省计划编制" 将严格控制全日制
脱产学习的在校生规模" 部属高校从今年秋季起停止招收成
人脱产班和高等教育自学考试社会助学脱产班" 部属高校也
不能与其他机构合作举办上述脱产班&

考生一般应在户口所在地报名并参加考试& 高起本! 高
起专考试按文科! 理科分别设置统考科目& 公共课统考科目
均为语文! 数学! 外语& 外语分英! 日! 俄

%

个语种& 报考
高起本的考生" 除

%

门统考公共课外" 理科类考生还要参加
+物理! 化学综合. 课考试" 文科类考生还要参加 +历史!

地理综合. 课考试&

今年麦收将提前一周
!"#$%&'()*+

本报讯/记者 刘俊礼 见习记者 梁 晓0记者从全市
农业系统夏粮观摩会议上了解到" 今年我市的麦收工作
将至少提前

(

天进行"全市小麦产量将与去年基本持平&

昨日"观摩团一行先后来到中牟!新密!登封!荥阳等
地的小麦示范田和生产田进行现场勘测" 对今年我市的
小麦形势作出了科学的预测&据市农业局有关专家介绍"

今年"全市的小麦形势良好"虽然出现了一些倒伏现象"

但对小麦产量不会产生太大影响&由于天气的缘故"全市
的麦收工作将至少提前

(

天& 初步预计今年全市夏粮总
产

(*,$

万吨"与去年的
((,-

万吨基本持平"略有增长&我
市今年小麦播种面积

!-$,*

万亩" 比去年增加了
$,+

万
亩& 夏粮单产

!$%,%

公斤"仅次于我市去年创造的历史最
高水平/

!&&-

年我市夏粮平均单产
!$*,!

公斤0&

,-./0123.4562
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本报讯 /记者 覃岩峰 0 昨日 " 记
者从全市县 /市0 区教育工作座谈会上
获悉" 我市将进一步加大市区中小学校
建设力度 " 到

!&#&

年 " 平均班额控制
在小学

+'

人! 初中和高中
'&

人" 基本

消除 +入学难. 和 +大班额. 现象& 副
市长龚立群出席会议&

据了解 " 为了满足入学要求 " 到
!&#&

年郑州市区需新建
%-

班规模的小
学

+%

所!

%&

班规模的初中
!%

所& 按照

发展规划要求" 今年市区需新建小学
*

所 ! 初中
+

所 " 其中中原区需新建
%-

班规模的小学
!

所!

%&

班规模的初中
#

所 * 二七区需新建小学
#

所 " 初中
#

所* 管城区需新建小学
#

所* 金水区需

新建小学
+

所" 初中
!

所& 另外" 惠济
区! 高新区! 经济技术开发区现有学校
规模和郑东新区今年建成的

!

所初中和
!

所小学暂可满足需求&

林业有害生物灾害防控演练

本报讯/记者 刘俊礼 文 许大桥 图0针对全市林
业有害生物大面积发生的严峻形势" 市林业局昨日在
登封举行了首次针对重大林业有害生物灾害的防控演
练& 演练于

$

时
!&

分左右在模拟现场111韩村岭杨树
林和焦河东岭进行&

#&

多名森防专业人员身着统一服
装"操作专业器械"有秩序地进行了现场除治&

人人学法律 都来促和谐
本报讯 日前" 惠济区长兴路街道办事处组织老鸦陈!

王砦! 南阳寨三个行政村在宏达路举办了 +建设法制民政"

促进和谐社会. 主题宣传 " 把民政法制宣传周活动推向了
高潮&

这次专题活动主要以宣传 2村民委员会组织法3( 2居
民委员会组织法3( 2农村五保条例3 等法律法规为主要内
容& 民政所和社区管理办公室共发放宣传资料

%&&&

多份"

制作了宣传口号和固定标语& 办事处还特别邀请了几名律
师" 对群众提出的问题从法律角度进行详细解答&

/通讯员 李 青0

樱桃种植能手昨受表彰

本报讯 /记者 安群英 通讯员 霍东红 文
/

图0小
樱桃减产"大樱桃丰收& 昨日上午"二七区

.&

名优质高
效樱桃园园主胸佩红花" 从市科技局和区委领导手中
接过奖金和证书& 他们引进和培育的大紫(红灯(乌克
兰等十多个樱桃新品种今年喜获丰收" 香甜鲜艳的樱
桃吸引了许多群众前来品尝&

本报讯 /记者 陈靖 文
/

图 0 西
工房社区的崔守志老人有两张他和老
伴

.$+(

年结婚时的结婚证 " 至今仍
完整无损 & 昨天 " 老人来到市
博物馆 " 把自己精心珍藏的民
国时期的结婚证捐献给了市博
物馆&

这张结婚证书长约
'&

厘米" 宽约
+&

厘米 " 表面微微泛黄 & 凤凰 ( 蝴
蝶( 相思鸟被印在四周" 很是喜庆&

市民政局婚姻登记处李处
长介绍" 民国时期的结婚证能
保存得这么完整" 对研究当时
的婚姻文化具有重要意义&

成人高考 %"月开考
本报讯 /记者 刘国润0 记者昨日从省教育厅获悉" 今

年全国成人高校统一招生考试定于
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月
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日举行"

招生类型包括高起本( 专升本和高起专" 学习形式分脱产(

业余和函授&

据悉" 今年成人高校分省计划编制" 将严格控制全日制
脱产学习的在校生规模" 部属高校从今年秋季起停止招收成
人脱产班和高等教育自学考试社会助学脱产班" 部属高校也
不能与其他机构合作举办上述脱产班&

考生一般应在户口所在地报名并参加考试& 高起本( 高
起专考试按文科( 理科分别设置统考科目& 公共课统考科目
均为语文( 数学( 外语& 外语分英( 日( 俄

%

个语种& 报考
高起本的考生" 除

%

门统考公共课外" 理科类考生还要参加
+物理( 化学综合. 课考试" 文科类考生还要参加 +历史(

地理综合. 课考试&
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门统考公共课外" 理科类考生还要参加
+物理( 化学综合. 课考试" 文科类考生还要参加 +历史(

地理综合. 课考试&

今年麦收将提前一周
!"78%>'()*+

本报讯/记者 刘俊礼 见习记者 梁 晓0记者从全市
农业系统夏粮观摩会议上了解到" 今年我市的麦收工作
将至少提前

(

天进行"全市小麦产量将与去年基本持平&

昨日"观摩团一行先后来到中牟(新密(登封(荥阳等
地的小麦示范田和生产田进行现场勘测" 对今年我市的
小麦形势作出了科学的预测&据市农业局有关专家介绍"

今年"全市的小麦形势良好"虽然出现了一些倒伏现象"

但对小麦产量不会产生太大影响&由于天气的缘故"全市
的麦收工作将至少提前

(

天& 初步预计今年全市夏粮总
产

(*,$

万吨"与去年的
((,-

万吨基本持平"略有增长&我
市今年小麦播种面积

!-$,*

万亩" 比去年增加了
$,+

万
亩& 夏粮单产

!$%,%

公斤"仅次于我市去年创造的历史最
高水平/

!&&-

年我市夏粮平均单产
!$*,!

公斤0&

,-9/01:;945=:
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本报讯 /记者 覃岩峰 0 昨日 " 记
者从全市县 /市0 区教育工作座谈会上
获悉" 我市将进一步加大市区中小学校
建设力度 " 到

!&.&

年 " 平均班额控制
在小学

+'

人( 初中和高中
'&

人" 基本

消除 +入学难. 和 +大班额. 现象& 副
市长龚立群出席会议&

据了解 " 为了满足入学要求 " 到
!&.&

年郑州市区需新建
%-

班规模的小
学

+%

所(

%&

班规模的初中
!%

所& 按照

发展规划要求" 今年市区需新建小学
*

所 ( 初中
+

所 " 其中中原区需新建
%-

班规模的小学
!

所(

%&

班规模的初中
.

所 * 二七区需新建小学
.

所 " 初中
.

所* 管城区需新建小学
.

所* 金水区需

新建小学
+

所" 初中
!

所& 另外" 惠济
区( 高新区( 经济技术开发区现有学校
规模和郑东新区今年建成的

!

所初中和
!

所小学暂可满足需求&

林业有害生物灾害防控演练

本报讯/记者 刘俊礼 文 许大桥 图0针对全市林
业有害生物大面积发生的严峻形势" 市林业局昨日在
登封举行了首次针对重大林业有害生物灾害的防控演
练& 演练于

$

时
!&

分左右在模拟现场111韩村岭杨树
林和焦河东岭进行&

.&

多名森防专业人员身着统一服
装"操作专业器械"有秩序地进行了现场除治&

人人学法律 都来促和谐
本报讯 日前" 惠济区长兴路街道办事处组织老鸦陈(

王砦( 南阳寨三个行政村在宏达路举办了 +建设法制民政"

促进和谐社会. 主题宣传 " 把民政法制宣传周活动推向了
高潮&

这次专题活动主要以宣传 2村民委员会组织法3( 2居
民委员会组织法3( 2农村五保条例3 等法律法规为主要内
容& 民政所和社区管理办公室共发放宣传资料

%&&&

多份"

制作了宣传口号和固定标语& 办事处还特别邀请了几名律
师" 对群众提出的问题从法律角度进行详细解答&

/通讯员 李 青0

樱桃种植能手昨受表彰

本报讯 /记者 安群英 通讯员 霍东红 文
/

图0小
樱桃减产"大樱桃丰收& 昨日上午"二七区

.&

名优质高
效樱桃园园主胸佩红花" 从市科技局和区委领导手中
接过奖金和证书& 他们引进和培育的大紫(红灯(乌克
兰等十多个樱桃新品种今年喜获丰收" 香甜鲜艳的樱
桃吸引了许多群众前来品尝&

!无金砖脑白金"引发诉讼
?@ABC4DEFGH

本报讯 /记者 张冯焱 通讯员 南

南 黄海0 市民陈先生因 +脑白金里无
金砖. 将销售商丹尼斯和生产厂家诉
至管城区人民法院& 日前"+金砖事件.

再次引发诉讼& 昨日" 职业打假人王
进府将销售脑白金的河南老百姓大药
房有限公司郑州碧波园店 /简称老百
姓大药房0 诉至法院" 索要一块价值
'&&&

元的金砖" 二七区人民法院正式
立案&

王进府在诉状中称 "

+

月
!.

日 "

他在老百姓大药房选购礼品" 工作人
员向他推荐保健食品脑白金" 并声称
脑白金正在回报社会" 每大盒里面有

上 海 老 凤 祥 特 别 打 造 的 ( 纯 度 为
$$,$$)

( 价值
'&&&

元的金砖一块& 王
进府仔细查看包装" 上面确实印有这
样的文字" 遂购买两大盒" 但打开包
装后却根本找不到金砖&

王进府认为" 老百姓大药房所经
营的商品包装物上的广告属于我国
2合同法3 意义上的要约& 消费者购买
该商品" 药房就应该保证商品内容与
广告约定内容一致" 该药房销售给自
己的商品里面没有约定的金砖" 就是
没有依照约定履行全部合同义务& 因
此" 他要求老百姓大药房为他提供一
块价值

'&&&

元的金砖&

飞行员跳槽 公司索赔 !""万
本报讯/记者 张冯焱 通讯员 冯海

明0记者昨日从市中级人民法院获悉"一
个由飞行员跳槽引发的巨额索赔案件日
前在该院审理" 航空公司向飞行员索赔
人民币

*&&

余万元& 法院将于近日作出
宣判&

%*

岁的高飞/化名0曾是一名空军飞
行员"

!&&&

年
*

月成为南方航空公司的
一名飞行员" 与南方航空公司签订了无
固定期限的劳动合同"合同约定"如果高
飞未满服务年限离开公司" 必须支付公
司相关培训费用(违约金及其他损失&

!&&-

年
%

月
%.

日" 高飞突然向中
国南方航空公司河南分公司提出辞职申

请"公司不同意其辞职"然而"高飞在提
出辞职申请

%&

天后的
'

月
.

日起就不
再为航空公司提供正常劳动& 南方航空
公司河南分公司遂把高飞告到公司所在
地新郑市人民法院& 新郑市人民法院一
审审理认为" 高飞在没有与航空公司协
商一致的情况下离职已构成违约" 因此
应承担相应的民事责任& 按照合同约定"

法院认定高飞的违约金为
-%

万元"培训
费为

.+&

万元& 据此"判令高飞赔偿航空
公司

!&&

万余元& 南方航空公司河南分
公司认为

!&&

万元的赔偿远远弥补不了
他们的损失" 向郑州市中级人民法院提
出上诉"要求高飞赔偿

*&&

万元&

&'()*+,-./012
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本报讯 /记者 靳刚 0 为期
三天的全国十四城区 /市0 政协
工作研讨会第十五次会议 " 昨
天上午在嵩山饭店闭幕 & 来自
江苏扬州市 ( 浙江瑞安市 ( 广
西南宁市 ( 郑州市中原区等十
四个城区 /市 0 的政协代表参
加了会议 & 中原区政协代表关
于提案办复和满意率获双百的
交流经验 " 受到与会代表的一
致好评&

本次研讨会围绕 +如何做好
提案工作" 开创政协提案工作新
局面 . 这一主题进行交流 & 中
原区根据实际情况制订的提案
分类原则 " 受到一致好评 & 其
具体做法是 " 把提案分为几个
层次 ) 一是重点提案 & 主要指
那些具有全局性 ( 代表性 ( 科
学性的提案 " 经主席会议商定 "

由区政协领导亲自督办 " 以求
尽快办理 ( 落实 & 二是重要提

案 & 指格式规范 ( 建议具体 (

事关全局的提案 " 由提案委配
合有关部门 " 以监督落实为主 &

三是难点提案 & 主要指那些内
容较好 " 但受政策 ( 条件限制 "

落实较难的提案 " 由提案委会
同有关部门尽量加以解决 & 通
过正确的分类归纳 " 分清了提
案的轻重缓急 " 不但抓住了难
点提案的办理 " 而且保证了重
点提案的落实&
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市博物馆上演情景短剧

本报讯 /记者 陈靖 文
/

图 0昨日 "是国际博物馆
日& 郑州博物馆精心编排的情景短剧2博物馆不眠夜3

昨日首演& 该剧以青铜鼎(腊玛象化石等六件郑州博物
馆馆藏精品文物为主角"以童话剧的形式"向百余名中
小学生宣传了文物历史知识&

成人高考 %"月开考
本报讯 /记者 刘国润0 记者昨日从省教育厅获悉" 今

年全国成人高校统一招生考试定于
.&

月
.%

日(

.+

日举行"

招生类型包括高起本( 专升本和高起专" 学习形式分脱产(

业余和函授&

据悉" 今年成人高校分省计划编制" 将严格控制全日制
脱产学习的在校生规模" 部属高校从今年秋季起停止招收成
人脱产班和高等教育自学考试社会助学脱产班" 部属高校也
不能与其他机构合作举办上述脱产班&

考生一般应在户口所在地报名并参加考试& 高起本( 高
起专考试按文科( 理科分别设置统考科目& 公共课统考科目
均为语文( 数学( 外语& 外语分英( 日( 俄

%

个语种& 报考
高起本的考生" 除

%

门统考公共课外" 理科类考生还要参加
+物理( 化学综合. 课考试" 文科类考生还要参加 +历史(

地理综合. 课考试&

今年麦收将提前一周
!"78%>'()*+

本报讯/记者 刘俊礼 见习记者 梁 晓0记者从全市
农业系统夏粮观摩会议上了解到" 今年我市的麦收工作
将至少提前

(

天进行"全市小麦产量将与去年基本持平&

昨日"观摩团一行先后来到中牟(新密(登封(荥阳等
地的小麦示范田和生产田进行现场勘测" 对今年我市的
小麦形势作出了科学的预测&据市农业局有关专家介绍"

今年"全市的小麦形势良好"虽然出现了一些倒伏现象"

但对小麦产量不会产生太大影响&由于天气的缘故"全市
的麦收工作将至少提前

(

天& 初步预计今年全市夏粮总
产

(*,$

万吨"与去年的
((,-

万吨基本持平"略有增长&我
市今年小麦播种面积

!-$,*

万亩" 比去年增加了
$,+

万
亩& 夏粮单产

!$%,%

公斤"仅次于我市去年创造的历史最
高水平/

!&&-

年我市夏粮平均单产
!$*,!

公斤0&
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本报讯 /记者 覃岩峰 0 昨日 " 记
者从全市县 /市0 区教育工作座谈会上
获悉" 我市将进一步加大市区中小学校
建设力度 " 到

!&.&

年 " 平均班额控制
在小学

+'

人( 初中和高中
'&

人" 基本

消除 +入学难. 和 +大班额. 现象& 副
市长龚立群出席会议&

据了解 " 为了满足入学要求 " 到
!&.&

年郑州市区需新建
%-

班规模的小
学

+%

所(

%&

班规模的初中
!%

所& 按照

发展规划要求" 今年市区需新建小学
*

所 ( 初中
+

所 " 其中中原区需新建
%-

班规模的小学
!

所(

%&

班规模的初中
.

所 * 二七区需新建小学
.

所 " 初中
.

所* 管城区需新建小学
.

所* 金水区需

新建小学
+

所" 初中
!

所& 另外" 惠济
区( 高新区( 经济技术开发区现有学校
规模和郑东新区今年建成的

!

所初中和
!

所小学暂可满足需求&

林业有害生物灾害防控演练

本报讯/记者 刘俊礼 文 许大桥 图0针对全市林
业有害生物大面积发生的严峻形势" 市林业局昨日在
登封举行了首次针对重大林业有害生物灾害的防控演
练& 演练于

$

时
!&

分左右在模拟现场111韩村岭杨树
林和焦河东岭进行&

.&

多名森防专业人员身着统一服
装"操作专业器械"有秩序地进行了现场除治&

人人学法律 都来促和谐
本报讯 日前" 惠济区长兴路街道办事处组织老鸦陈(

王砦( 南阳寨三个行政村在宏达路举办了 +建设法制民政"

促进和谐社会. 主题宣传 " 把民政法制宣传周活动推向了
高潮&

这次专题活动主要以宣传 2村民委员会组织法3( 2居
民委员会组织法3( 2农村五保条例3 等法律法规为主要内
容& 民政所和社区管理办公室共发放宣传资料

%&&&

多份"

制作了宣传口号和固定标语& 办事处还特别邀请了几名律
师" 对群众提出的问题从法律角度进行详细解答&

/通讯员 李 青0

樱桃种植能手昨受表彰

本报讯 /记者 安群英 通讯员 霍东红 文
/

图0小
樱桃减产"大樱桃丰收& 昨日上午"二七区

.&

名优质高
效樱桃园园主胸佩红花" 从市科技局和区委领导手中
接过奖金和证书& 他们引进和培育的大紫(红灯(乌克
兰等十多个樱桃新品种今年喜获丰收" 香甜鲜艳的樱
桃吸引了许多群众前来品尝&

!无金砖脑白金"引发诉讼
?@ABC4DEFGH

本报讯 /记者 张冯焱 通讯员 南

南 黄海0 市民陈先生因 +脑白金里无
金砖. 将销售商丹尼斯和生产厂家诉
至管城区人民法院& 日前"+金砖事件.

再次引发诉讼& 昨日" 职业打假人王
进府将销售脑白金的河南老百姓大药
房有限公司郑州碧波园店 /简称老百
姓大药房0 诉至法院" 索要一块价值
'&&&

元的金砖" 二七区人民法院正式
立案&

王进府在诉状中称 "

+

月
!.

日 "

他在老百姓大药房选购礼品" 工作人
员向他推荐保健食品脑白金" 并声称
脑白金正在回报社会" 每大盒里面有

上 海 老 凤 祥 特 别 打 造 的 ( 纯 度 为
$$,$$)

( 价值
'&&&

元的金砖一块& 王
进府仔细查看包装" 上面确实印有这
样的文字" 遂购买两大盒" 但打开包
装后却根本找不到金砖&

王进府认为" 老百姓大药房所经
营的商品包装物上的广告属于我国
2合同法3 意义上的要约& 消费者购买
该商品" 药房就应该保证商品内容与
广告约定内容一致" 该药房销售给自
己的商品里面没有约定的金砖" 就是
没有依照约定履行全部合同义务& 因
此" 他要求老百姓大药房为他提供一
块价值

'&&&

元的金砖&

飞行员跳槽 公司索赔 !""万
本报讯/记者 张冯焱 通讯员 冯海

明0记者昨日从市中级人民法院获悉"一
个由飞行员跳槽引发的巨额索赔案件日
前在该院审理" 航空公司向飞行员索赔
人民币

*&&

余万元& 法院将于近日作出
宣判&

%*

岁的高飞/化名0曾是一名空军飞
行员"

!&&&

年
*

月成为南方航空公司的
一名飞行员" 与南方航空公司签订了无
固定期限的劳动合同"合同约定"如果高
飞未满服务年限离开公司" 必须支付公
司相关培训费用(违约金及其他损失&

!&&-

年
%

月
%.

日" 高飞突然向中
国南方航空公司河南分公司提出辞职申

请"公司不同意其辞职"然而"高飞在提
出辞职申请

%&

天后的
'

月
.

日起就不
再为航空公司提供正常劳动& 南方航空
公司河南分公司遂把高飞告到公司所在
地新郑市人民法院& 新郑市人民法院一
审审理认为" 高飞在没有与航空公司协
商一致的情况下离职已构成违约" 因此
应承担相应的民事责任& 按照合同约定"

法院认定高飞的违约金为
-%

万元"培训
费为

.+&

万元& 据此"判令高飞赔偿航空
公司

!&&

万余元& 南方航空公司河南分
公司认为

!&&

万元的赔偿远远弥补不了
他们的损失" 向郑州市中级人民法院提
出上诉"要求高飞赔偿

*&&

万元&
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本报讯 /记者 靳刚 0 为期
三天的全国十四城区 /市0 政协
工作研讨会第十五次会议 " 昨
天上午在嵩山饭店闭幕 & 来自
江苏扬州市 ( 浙江瑞安市 ( 广
西南宁市 ( 郑州市中原区等十
四个城区 /市 0 的政协代表参
加了会议 & 中原区政协代表关
于提案办复和满意率获双百的
交流经验 " 受到与会代表的一
致好评&

本次研讨会围绕 +如何做好
提案工作" 开创政协提案工作新
局面 . 这一主题进行交流 & 中
原区根据实际情况制订的提案
分类原则 " 受到一致好评 & 其
具体做法是 " 把提案分为几个
层次 ) 一是重点提案 & 主要指
那些具有全局性 ( 代表性 ( 科
学性的提案 " 经主席会议商定 "

由区政协领导亲自督办 " 以求
尽快办理 ( 落实 & 二是重要提

案 & 指格式规范 ( 建议具体 (

事关全局的提案 " 由提案委配
合有关部门 " 以监督落实为主 &

三是难点提案 & 主要指那些内
容较好 " 但受政策 ( 条件限制 "

落实较难的提案 " 由提案委会
同有关部门尽量加以解决 & 通
过正确的分类归纳 " 分清了提
案的轻重缓急 " 不但抓住了难
点提案的办理 " 而且保证了重
点提案的落实&
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市博物馆上演情景短剧

本报讯 /记者 陈靖 文
/

图 0昨日 "是国际博物馆
日& 郑州博物馆精心编排的情景短剧2博物馆不眠夜3

昨日首演& 该剧以青铜鼎(腊玛象化石等六件郑州博物
馆馆藏精品文物为主角"以童话剧的形式"向百余名中
小学生宣传了文物历史知识&


